

Cauca: Enfrentamientos entre Policía e indígenas dejan 25 heridos

Las autoridades tradicionales denunciaron que tres de los nativos fueron impactados por disparos de arma de fuego en disturbios registrados en el municipio de Corinto.

Los enfrentamientos entre uniformados del Esmad de la Policía Nacional y comunidades indígenas en el municipio de Corinto, al norte del Cauca, no paran y dejan una cifra preliminar de 25 personas heridas.

La situación más compleja se registra en la vía que une a Corinto con Miranda. Decenas de nativos se concentraron en el ‘Puente de los Soldados’, donde protestan reclamando tierras que, aseguran, fueron de sus ancestros y para no dejarse expulsar de cuatro fincas que desde hace varios meses ocupan en la región.

En las últimas horas, las autoridades tradicionales denunciaron que 18 miembros de las comunidades indígenas resultaron heridos en medio de las confrontaciones libradas, tres de ellos habrían sido impactados por disparos que según voceros de los nativos son de las armas de dotación de los uniformados que se mantienen en la zona y que buscan desalojarlos.

Mauricio Capaz, gobernador del Resguardo de Tóez, aseguró que la Fuerza Pública se ha excedido disparando directamente a los manifestantes, “los heridos están siendo atendidos en los hospitales de Corinto, Miranda y Santander de Quilichao”, agregó.

Policías heridos

Entre tanto, las autoridades informaron que siete policías también resultaron heridos en la situación; uno de ellos habría sido apuñalado mientras que otro tiene un disparo y además fue despojado de sus elementos de protección y atacado con machete en la cabeza.

Luego de una hora de herido y perdiendo sangre, fue trasladado al hospital local de Miranda, donde determinaron remitirlo a una clínica de Cali. Su pronóstico es reservado.

Anuncian más protestas

Voceros de las comunidades indígenas afirmaron que no abandonarán la zona hasta que delegados del Gobierno Nacional hagan presencia para concretar la entrega de

6.500 hectáreas de tierra que se les había prometido.

Asimismo, anunciaron nuevas movilizaciones y resistencia a las acciones de la Fuerza Pública.

Por otra parte, en el sector de La Agustina, en Santander de Quilichao, en montañas cercanas a la vía Panamericana, permanecen grupos de indígenas que de manera esporádica salen a la carretera internacional, atacan vehículos y paralizan el tráfico.

<http://www.wradio.com.co/noticias-regionales/cauca-enfrentamientos-entre-policia-e-indigenas-dejan-25-heridos/20150227/nota/2650901.aspx>